

Cette bille de verre est le seul trésor d'Idriss, son porte-bonheur, qu'il gardera précieusement lorsque avec sa mère, ils seront contraints par les guerres de fuir leur village d'Afrique et traverser la mer...

C'est cette bille qui l'aidera à s'intégrer dans sa nouvelle vie. La question des migrants est évoquée avec beaucoup de sensibilité et d'efficacité dans cet album ; le texte va droit au cœur et les illustrations de Zaü montrent avec force la douleur et l'espoir. A partir de 5 ans.

**René Gouichoux (texte), Zaü (ill.), *La bille d'Idris*, Rue du Monde (Pas comme les autres), 2017, 48 p., 17,50 €.**